
Die Markttreppe, die zum Hallmarkt führt, wurde vor einiger Zeit für sehbehinderte Menschen 
barrierefrei umgestaltet. Dieses positive Ergebnis  wurde auch von Mitgliedern des Blinden-und 
Sehbehinderten –Verband Sachsen-Anhalt e.V. bestätigt. 
 
Derzeit wird die Treppe vor dem Ratshof, Marktplatz 1, saniert.  
Basierend auf dem guten Ergebnis der Umgestaltung der Markttreppe frage ich die 
Stadtverwaltung: 
   

1. Ist im Rahmen der grundhaften Sanierung der Treppe vor dem Ratshof eine 
entsprechende taktile bzw. kontrastreiche Gestaltung der Treppe- ähnlich der Gestaltung 
der Markttreppe- vorgesehen? 
 

           Wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen? 
 
      2. Falls diese barrierefreie Gestaltung nicht vorgesehen ist, frage ich, welche Gründe  
          dagegen sprechen und welche alternativen Vorschläge seitens der Stadtverwaltung  
          unterbreitet werden können. 
 
      
 
          gez. Ute Haupt 
          Stadträtin 

 
 

 


